

Liebe Schülerinnen und Schüler,

wieder geht ein Jahr zu Ende. Bald beginnen die Ferien. Hattet ihr eine gute Zeit in den letzten Wochen? Gerade in den Grundschulen ist es im Advent oft besonders schön.

Vielleicht habt ihr gemeinsam gebacken, gesungen oder Geschichten gehört? Vielleicht habt ihr auch zusammen gespielt oder gefeiert?

Bevor ein neues Jahr beginnt, lohnt es sich, noch einmal zurückzuschauen: Was war in diesem Jahr toll? Was war schwierig? Was habe ich alles erlebt?

Ich bin mir sicher: Ihr habt ganz viel gelernt und geschafft und könnt jetzt richtig stolz auf euch sein. Ich wünsche euch schöne Ferien! Habt eine gute Zeit mit euren Freundinnen und Freunden und euren Familien!

Viele Grüße von eurer

Julia Willie Hamburg
Niedersächsische Kultusministerin

